

## CONFUSIÓN EN SEMINARIO

### F. Carmona ¿Dejó de representar las ideas de Jara?

El martes se realizó un seminario organizado por Deloitte, al que asistieron Ignacio Briones, en calidad de economista del equipo de Evelyn Matthei, y Fernando Carmona, quien, al menos según el flyer del evento, aparecía como “integrante del equipo económico de Jeannette Jara”.

Al partir el debate, Carmona aclaró: “Yo era el encargado programático (de la candidata Jara), pero ya no sé, por lo que algunas respuestas de hoy pueden cambiar después”. Y, más tarde, sorprendió al afirmar que la candidatura de Jara ya no impulsaría una reforma tributaria como tal y matizó su controvertida frase de semanas atrás, cuando dijo que “nosotros entendemos que para crecer, primero hay que igualar”.

Al término del seminario, periodistas le pidieron precisar su rol actual en el comando y dijo que asistía como “exencargado programático”. En el equipo de Jara no quedaron conformes, según una fuente ligada al seminario. Ese mismo día, llamaron a Deloitte para aclarar que el economista ya no era vocero ni representante económico de la candidata. Incluso, señalan, fue Pablo Cañas, encargado comunicacional del comando, quien se contactó para reiterar que Carmona ya no tenía dicho rol.